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要加入国民健康保险吗？
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京都留学生吴俊来信：

　　我是一个留学生，来日本后从来没有加入过保险，因为我周围几个同学都说缴保险太划不来了，

他们还说如果真生病了可以借同学的用。可有一个老师告诉我一定要加入，我想请问一下，加入国民

健康保险到底有什么好处。

小吴你好：

　　加入保险后，在医院等保险医疗机构的窗口出示保险证时，仅支付所用医疗费的30%即可接受医生

诊疗。同一个人在同一个月、在同一个保险医疗机构支付金额超过一定金额时，超过部分可作为高额

医疗费，经申请由市区町村事后返还。此外，最重要的是，留学生在加入国民健康保险后，由财团法

人日本国际教育协会另行对留学生支付的部分（医疗费的30%）中的80%进行补助。因此，说实话，留

学生所缴纳的保险费实在不算很高。你说的借同学的保险卡看病的事情也确实有过，但那是违法的。

万一出事，得不偿失。而且，加入国民健康保险看起来每月要缴保险费，却买了安心，不是吗？
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